
 

 

 

 

 

 

 

大阪府公立高等学校・支援学校検索ナビ「さくっと検索！サクセスナビ！」 

（愛称『咲くなび』）の紹介 

大阪府教育委員会では、パソコンやスマートフォン等を使って、学校の所在地や設置学科、部活動等の希望する条件

に合う学校を簡単に検索することができる「さくっと検索！サクセスナビ！」（愛称『咲くなび』）を８月１日に開設しまし

た。 

 府立高校には、中学生の皆さんが、興味や関心、進路希望等に応じて学習ができるように、特色あるコースを設置し

た普通科、工業科から国際関係学科、芸能文化科、音楽科、体育科など２８の専門学科、また、普通教育と専門教育

の両方を学べる総合学科など様々な特色を持つ学校・学科を設置しています。 

 

 また、平成２６年度入学者選抜から、全ての大阪府公立高等学校の通学区域が府内全域となり、より多くの学校から

入りたい学校を選ぶことができるようになります。 

 ぜひ、この『咲くなび』をご活用いただき、あなたにあった学校を探してください！！ 

大阪府教育委員会 HPより 

HP 『 咲 く な び 』 ア ド レ ス  

http://www.schoolnavi.osaka-c.ed.jp/ 

 

～体験入学感想～ 

久米田高校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路通信 

『全力投球』 
～自分の夢・目標の実現のためいろんなことに 

積極的に一生懸命に取り組もう～ 

貝塚市立第四中学校 

進路担当  鳥居清一郎 

平成２５年９月１０日(火) 

第１３号 

 クラブは、太鼓部やダンス部、合唱部、いろんなクラブがあって自分に合うクラブが見つけられ

ると思います。太鼓部は迫力があって太鼓が好きな熱意が伝わりました。ダンス部はテレビや大会

に出てもいいくらいに上手くてビックリしました。すごく練習したんだろうなと思いました。合唱

部は高音・低音がすてきなハーモニーを奏でていました。他にも吹奏楽部はノリノリで演奏してく

れたし、フォークソング部も一生懸命に歌っていました。どのクラブを見ていても楽しかったです。 

久米田高校に体験に行って、私が思ったことは「とても学力向上に力を入れている高校だ」と

いうことです。そう思った理由の一つに「レインボープラン」というものがあります。それは学

習合宿や、サテライン講習、土曜講座…というような７つのプランのことです。そして、それに

よって様々な進路に進めるということです。そして、勉強だけでなく、文化祭などの自主運営や、

盛んなクラブ活動というふうに色んな取り組みがありました。また私は体験授業のときに、英語

に行きました。とても緊張していたけれど、先生方はとても面白く、楽しく授業を受けることが

できました。今日の体験を通して、久米田高校はとても魅力的な学校だと思ったし、体験に実際

に行くことで、勉強への意欲がさらに増しました。 

どんな雰囲気か１番私は気になっていました。でも、実際に行ってみると、すごく明るくて元

気で、何より高校生が楽しそうにしていて笑顔で表情を見ただけで伝わってきました。 

校内を案内してくれた先生は本当に親切でおもしろい先生でした。そんな先生がいるからこそ

「生徒も明るく元気なんだろうな～」って私は思いました。校内のつくりや図書室などを見せて

もらいました。クーラーがきいていて、とても涼しかったです。 

やっぱり体験に来て感じることや思うことは「体験に行かないと分からないこともあるんだな

ぁ」ということです。体験に行けてよかったです。楽しかったです!! 

高校の取り組みがよく分かった。1,2,3 年で行われることが資料として配られたので、どのよ

うに授業をやっているのか、どんなプランがあるのかが分かるし、説明もしてくれたので、とて

も分かりやすかったです。 

久米田高校も英語に力をいれていました。語学研究もあるようです。それに土曜講座も希望す

れば受けることができるそうです。 

やっぱり行ってみないと分からないことがたくさんありました。 

久米田高校は、めっちゃ良い学校やと思いました。 

最初に生徒会長からのあいさつでなんか良さそうな学校やなと思いました。教頭先生からの話

で勉強のこととか聞いて、私たちのことをちゃんと考えてくれているなと思いました。 

クラブ紹介でダンス部、太鼓部、バスケ部を見て、本当にクラブ活動が盛んやと思いました。 

体験授業ではシュシュを作りました。難しかったけど分かりやすく教えてくれたので良かった

です。 


